













TÚNEZ CULTURAL

08 DÍAS 07 NOCHES

Disponibilidad: De enero de 2024 a enero de 2025 Aeropuerto de recogida: Túnez o Monastir Mínimo de participantes: 2 personas

Día 1: Aeropuerto-Túnez

Llegada al aeropuerto de Túnez, asistencia por nuestro equipo, traslado a la ciudad de Túnez. Alojamiento en el hotel. (Cena no incluida)

Día 2: Bardo-Cartago-Sidi Bou Said- Túnez (D-C)

Tras el desayuno, nos dirigiremos al Museo del Bardo en Túnez, hogar de la colección más extensa de mosaicos romanos. Posteriormente, exploraremos las fascinantes ruinas de Cartago, que abarcan la Colina de Byrsa, el antiguo barrio residencial, el Tofeto (un antiguo santuario púnico), los puertos púnicos y las Termas de Antonino. Para culminar la jornada, visitaremos Sidi Bou Said, un encantador pueblo de casas azules y blancas, donde dispondrá de tiempo libre para pasear. La jornada concluirá con la cena y el alojamiento en el hotel.

Día 3: Túnez-Bulla Regia-Dougga-Kairouan (D-C)

Después del desayuno, exploraremos Bulla Regia, un sitio arqueológico relevante que fue una próspera ciudad romana en los siglos I y II d.C. Sus singulares casas subterráneas, con una arquitectura innovadora y hermosos mosaicos conservados, ofrecen una cautivadora visión de la vida en la antiqua Roma. Luego, nos dirigiremos a Dougga, un sitio arqueológico crucial de la época romana en Túnez y Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO desde 1997. Sus impresionantes ruinas incluyen un

teatro, un Capitolio, un foro, baños termales, casas, una plaza de la rosa de los vientos, un arco del triunfo y un mausoleo líbico-púnico, entre otros. Finalmente, partiremos hacia Kairouan para cenar y alojarnos. Después del desayuno, visitaremos Kairouan, la sagrada ciudad del Islam y la primera ciudad fundada por los árabes en Túnez, designada como Patrimonio de la Humanidad. Exploraremos sus antiguos monumentos, como los Estanques de aqua de los Aglabíes, el mausoleo del Barbero (Sidi Sahib), la Gran Mezquita de Okba y la Medina bulliciosa con sus zocos pintorescos. Por la tarde, salimos hacia la encantadora ciudad de Sousse, reconocida como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, con su fascinante Medina de calles empedradas, murallas antiquas y una impresionante arquitectura medieval. Al final de la tarde, partiremos hacia el hotel, cena y alojamiento.

Día 5: El Djem-Mahdia-Monastir-Hammamet (D-C)

Después del desayuno, nos dirigiremos a El Djem, conocido como Anfiteatro de El Djem, uno de los anfiteatros romanos mejor conservados, con capacidad para alrededor de 35,000 espectadores. A pesar de

























su antigüedad, su impresionante arquitectura y tamaño imponente aún asombran a los visitantes. Ensequida, exploraremos el encantador casco antiquo de Mahdia, conocido como la Medina, con sus calles empedradas, murallas antiquas y una impresionante puerta medieval. Visitaremos el cementerio marino y el antiquo puerto púnico, reflejos de la rica historia marítima de la ciudad. Luego, iremos a Monastir para explorar El Ribat, una antigua fortaleza árabe del siglo VIII, y el mausoleo de Bourguiba, en honor a Habib Bourquiba, el primer presidente de Túnez. Salida hacia Hammamet, cena y alojamiento.

Día 6: Hammamet- Nabeul-Kelibia-Kerkouene-El Haouaria- Hammamet (D-C)

Tras el desayuno, salimos hacia la fértil península de Cap Bon, conocida por sus colinas verdes, frutales y playas extensas. Empezaremos en el encantador casco antiguo de Hammamet, donde la arquitectura tradicional se mezcla con una vibrante vida cultural y animados zocos llenos de artesanías locales. Luego nos dirigiremos a Nabeul, famoso por su cerámica, para visitar talleres de alfarería con elegantes patrones y colores tradicionales en azulejos, jarrones y cuencos de arcilla. Exploraremos la imponente fortaleza bizantina del siglo V en Kelibia y el sitio arqueológico de la UNESCO en Kerkouene, una antigua ciudad púnica destruida en el 310 a.C., donde podrá sumergirse en la vida cotidiana de los antiguos cartagineses, que dependían en gran medida de la pesca y la producción de púrpura. Luego, visitaremos las antiguas canteras de arenisca subterráneas púnicas en El Haouaria (cerradas por riesgo de derrumbe). Continuamos hacia Hammamet y exploramos la antiqua Medina ubicada junto al mar. Cena y alojamiento.

Día 7: Hammamet - Thuburbo Majus - Oudhna - Túnez (D-C)

Después del desayuno, nos dirigimos a las ruinas de Thuburbo Majus, un vestigio arqueológico de una próspera ciudad romana de los siglos I y II d.C. Estas ruinas exhiben notables estructuras, como un palestra, un foro, termas, casas y elementos arquitectónicos que ofrecen una fascinante visión de la vida en la antigua Roma. Luego, continuamos hacia Oudhna (antigua Uthina), una ciudad romana destacada por su arquitectura bien conservada, que incluye un anfiteatro, termas, un capitolio, así como restos de templos y viviendas. Al final Luego, nos dirigiremos a la capital Túnez para visitar la la Medina, donde podrá explorar monumentos antiquos y zocos tradicionales, incluyendo la Plaza de la Kasbah y una visita panorámica a las Mezquitas Ezzitouna y Hammouda Pacha con la avenida Bourquiba. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 8: Túnez-Aeropuerto (D)

Desayuno al hotel y según la hora del vuelo traslado al aeropuerto para el vuelo de vuelta. Fin de nuestros servicios

PRECIO POR PERSONA EN EUROS	
HAB. DOBLE	HAB. TRIPLE
\$1.654 EUROS	\$1.533 EUROS



























PRECIO INCLUYE

- Traslado IN/OUT (Aeropuerto-Hotel-Aeropuerto)
- Transporte en vehículo con aire acondicionado
- Guía de habla española durante el tour
- Asistencia en el aeropuerto
- Alojamiento 7 Noches en hoteles de categoría 5
- Visitas mencionadas en el programa
- Entradas a sitios arqueológicos, museos y
- mezquitas
- Comidas según lo indicado en el programa (7)
- Desayunos + 6 Cenas)

Excursiones opcionales

- Cata de vinos: 35 €
- 7 Cena folclórica 1001 Noches en Hammamet 70 €

HOTEL	
CIUDAD	HOTEL
TUNEZ	El Mouradi Gammarth 5*
Kairouan	Kasbah 5*
Sousse	Bellevue Park 5*
	Marhaba Palace 5*
Hammamet	Le Royal Hammamet 5*
	Mehari Hammamet 5*

CONDICIONES GENERALES JIREH TRAVEL

DEPOSITOS: Debido a la alta demanda hotelera, JIREH TRAVEL, podrá solicitar depósitos no reembolsables para garantizar reservas. En el caso que los plazos no se cumplan, las reservas serán automáticamente anuladas. En el caso que quieran reactivar dichas reservas, intentaremos, pasando las nuevas condiciones.

CANCELACIONES/CAMBIOS/REEBOLSO: Las cancelaciones deben hacerse por escrito (vía correo electrónico), cancelaciones verbales no serán aceptadas. JIREH TRAVEL, cargará al comprador cualquier gasto en que incurra perdida de depósitos para hoteles, cruceros, etc., por cancelaciones, además se incluirá el gasto operacional correspondiente (comunicaciones, administrativos razonables, etc.). En el caso de pasajeros con derecho a devoluciones por servicios no prestados o cancelados dentro de los plazos

























fijados, JIREH TRAVEL, hará dichos reembolsos exclusivamente al comprador. Reclamos de REEMBOLSOS DESPUES DE LOS 30 DIAS NO SERAN RECONOCIDOS. Sin Excepción.

CANCELACIONES/CAMBIOS HECHOS POR LOS PASAJEROS: En el caso que el pasajero cancele servicios y/o hoteles estando de viaje, es importante que obtenga del operador u hotel un número de cancelación. No será aceptado nombre de un empleado, se requiere un número de cancelación que sea VALIDO. En todos los casos nos reservamos el derecho de cobrar un cargo por los cambios hechos. **NO SHOW:** En caso que el cliente no se presente, el servicio será considerado prestado. No tendrá derecho a devolución. Cambios hechos fuera del tiempo indicado por cada hotel están sujetos a un cargo equivalente a 01 noche de hotel como mínimo. Parques Nacionales: Una vez enviado el prepago por hotel solicitado, no existe devolución. En caso que el hotel solicitado este completo, un hotel similar será reservado en cuyo caso debemos recibir aceptación en 48 horas máximo; caso contrario la reserva será cancelada. Servicios **no utilizados:** Reclamos deberán ser acompañados de documentación completa y son sujetos a un cargo

TENGA EN CUENTA

determinado de acuerdo al destino y producto. Entradas de teatro, espectáculos, funciones, deportes, etc., no son reembolsables. Los gastos de NO SHOW deberán ser pagos dentro de los términos de la facturación

DOCUMENTOS: Es la explicita responsabilidad del viajero asegurar todos los visados y requisitos de viaje antes de partir de su país de origen. JIREH TRAVEL, declina toda responsabilidad monetaria en caso de ser rechazado en fronteras por falta de los requisitos aduaneros y/o emigración. Todos los gastos generados serán por cuenta del viajero y se aplicaran las condiciones establecidas por cancelaciones por servicios rechazados voluntariamente.

JIREH TRAVEL Se acoge a las cláusulas de responsabilidad basada en el Decreto 2438/10.

POLITICA GENERAL. La Agencia mayorista está sujeta al régimen de responsabilidad que establece la ley 300/96 y Decreto. 1075/97, Decreto 2438 de 2010. De igual manera se encuentra comprometido con el cumplimiento de la Resolución 3860/15 sobre sostenibilidad turística. La responsabilidad del organizador del plan o paquete turístico se limita a los términos y condiciones del programa en relación con la prestación y calidad de los servicios. La Agencia no asume ninguna responsabilidad frente al usuario por el servicio de transporte aéreo, salvo que se trate de vuelo fletado y de acuerdo con las condiciones del contrato de transporte. La agencia no asume responsabilidad frente al usuario o viajero por eventos de fuerza mayor o caso fortuito, acción u omisión de terceros o del viajero que pudiere ocurrir antes o durante el viaje. Toda la información adicional relativa a vigencias, condiciones, penalidades, políticas de cancelación y reembolso, tarifas, impuestos, y demás pagos obligatorios, medidas de salud, documentación, servicios de asistencia, deben ser consultados con el asesor de viajes, así mismo serán informados al pasajero en los documentos de viaje, según las características que apliquen a cada uno.

Registro Nacional de Turismo: DORYS LOPEZ COMPANIA S. EN C. - JIREHTRAVEL No. 4061,

JIREH TRAVEL, en cumplimiento de los Artículos 16 y 17 de la ley 679 del 3 de Agosto de 2001, advertimos sobre las consecuencias legales de la explotación y abuso de menores de edad en el país





























